

上原みなみの市政報告

みなみかぜ通信

神戸市会議員1年生の上原みなみがお届けする市政情報。着任後初の本会議が閉会しました。



議員バッジを付けて貰い、身の引き締まる思いでした。

初本会議

- 補正予算が適切かどうか、ヒアリングを重ねて検討しました。

福祉環境常任委員会

- 神戸電鉄に敬老パス制度が適用できないのか、ゴミ収集事業に無駄はないか、しっかり調査します。

外郭団体に関する特別委員会

- 天下りや収支を厳しくチェックし、市民サービス向上を求めます。

「」挨拶

節電対策の中迎えた猛暑。皆様、毎日暑い中、お疲れ様です。

選挙から早3か月、市会議員となつてひと月が過ぎました。当選した途端に「先生」と呼ばれるようになり、「先生ではありませんから」と言つても、なかなか「上原さん」とは呼んで貰えません。政治家を先生と呼ぶ慣習は、いつから始まったのか知りませんが、ものを教える立場ではない議員を「先生」と呼ぶことへの抵抗が払拭出来ず、戸惑いを覚えます。

議会活性化検討委員会が発足しました。しかし、会派によっては本当に活性化(改革)させたいのかどうか温度差がある様です。私達みんなの党神戸市会議員団は、報酬の一部受け取り拒否を始め、市議報酬削減に向けて取り組んでおります。

神戸市道路公社の事業概要

・箕谷駐車場の料金収入は、20年度から22年度にかけて14%減、駐車台数は25%減。二回行われた料金改定により2年間で200円値上げされたことが原因と考えられます。値上げして減収になったことについて質問をしたら、今後は、駐車スペース縮小を検討中との答弁。交通アクセスが不便な北区で、さらにサービスを縮小するのではなく、利用しやすい料金への値下げを検討すべきです。

・有料道路の料金徴収期限は40年。六甲有料道路は、供用開始から49年経過していますので、既に無料化されているはずですが、通行料の少ない六甲北有料・2期の収益をカバーするため、これら一つの路線として管理することから、料金徴収期限がH39年に延長されています。

期待しています！

みんなの党(質問)

神戸市長の退職金について

神戸市長の退職金は、1期(4年)毎に約**4200万円**支給されます。矢田市長は、既に2期分、約**8400万円**を受け取り済みで、現行では2年後の受取額を合わせると、**1億2千500万円以上の退職金**となります。財政難の神戸市にとって、市長の退職金額が妥当なのか、聞いてみました。

高すぎると思うので、しかるべき時期に条例提案で示したい。

矢田市長
(答弁)



上原みなみ

検索

神戸市会議員
みんなの党神戸市議員団 広報官
NPO法人「北区に住んでいるって大声で言い隊」理事長
気象予報士・環境再生医・書道師範
1969年3月16日神戸市兵庫区生まれ
現在、北区緑町在住
夢野小、夢野中、鈴蘭台高、神戸大学卒業
サンテレビでのお天気キャスター、夕刊フジでの連載コラム執筆、J:COMキャスターを経て、2011年統一地方選挙で6033票頂き、神戸市議員(北区)となる。

〒650-8570 神戸市中央区加納町6-5-1市役所一号館26F
TEL 322-6361 / FAX 322-6128 携帯 080-6150-0373

特別委員会

特別委員会は、全ての議員が入るのでは有りませんが、私は外郭団体について興味があったことから、理事を勝ち取りました。実態を見てビックリ！市役所の職員と定年退職者が、職員数の50%以上を占めているのです。行政経験、専門性が生かされていけば文句は言いませんが、決してそうとは思えません。箕谷駐車場の料金値上げにより利用者数が減少している点について、質問をしました。(詳細は裏面)

環境問題に取り組みたくて議員になった私は、「福祉環境常任委員会」に入りました。第一回は、5時間余りもの委員会でしたが、全く質問しなかった議員が3人(残念ながら北区選出議員含む)。何のために委員会に入ったのか、議員になったのか、疑いたくなりました。私は、特に毎年約4.9億円の赤字を出し続ける「容器包装プラスチック」の分別収集が本当に必要なのかどうか環境局長に質問し、現在調査中です。

常任委員会

本会議

69人中、14人が新人議員(内みんなの党は7人)です。会議中、絶えず雑談をしているベテラン議員が居たり、議場にイビキが響き渡ったり。市民の皆様の税金を報酬として受け取りながら、議員としての最低限の仕事を怠けるのは、許せない事です。6月議会では、補正予算が出ましたが、数件の予算について調査するだけでも、何日も要しました。